



Portes ouvertes

publié le 15/03/2011

Vendredi 11 mars de 17H à 21 H, le collège a ouvert ses portes aux familles des futurs élèves de 6ème. Environ 80 d'entre-elles ont répondu à l'invitation. Les parents ont donc découvert les locaux de l'établissement dont la rénovation et l'agrandissement se feront à partir de la fin 2012. Ils ont aussi rencontré l'équipe du personnel : accueillis dans le self par les agents et l'administration, ils ont ensuite discuté avec les professeurs qui ont expliqué les programmes et la pédagogie. Ils étaient guidés par des élèves de 3ème qui avaient répondu en nombre à l'appel lancé et qui n'ont pas hésité à passer du temps supplémentaire dans le collège. Le circuit s'est terminé autour d'un buffet convivial.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.